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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年11月10日 No.14

第２２６４回例会 プログラム

健康診断、会員卓話、次年度理事役員候補者発表

今後のスケジュール

11月11日(水) 京都高校出前講座「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

14日(土) 地区社会奉仕委員会セミナー 15:30～ 福岡朝日ビル

行橋高校文化祭/インターアクトクラブバザー

15日(日) 山翠会「かにを食す会」 18:00～ 周防館

18日(水) 行橋ライオンズクラブ「紅葉例会」 18:45～ 京都ホテル

21日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃 10:00～15:00

24日(火) 夜間例会/米山アワー、健康診断結果発表 19:00～20:00 京都ホテル

28日(土) ロータリー情報委員長会議 13:30～16:00 福岡朝日ビル

12月 1日(火) 通常例会/年次総会

8日(火) 職場例会

15日(火) 通常例会/会員卓話

22日(火) 夜間例会/家族合同「クリスマス忘年例会」 18:30～ 周防館

10月30日(金)16:00～

「暁の夢」花壇整備
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第２２６３回例会記録 ～２００９年１０月２７日

プログラム ロータリー財団アワー

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 井上龍彦会員

お客様の紹介 地区ロータリー財団委員会 副委員長 安東清美様

豊前西ロータリークラブ 平川貞夫様

苅田ロータリークラブ 会長 定野邦男様、中村秀勝様、中村 守様

会長挨拶（小坪幸一）

先週はガバナー公式訪問でした。無事終わり、皆さん方ご協力ありがとうございました。会長の仕事は、

期間としては1/3しかしていないのですが、気持ちとしては、ほぼ終わった感じがします。あと松山公園が残

っています。ご協力よろしくお願いします。

先週のガバナー、会長、幹事の懇談会での内容を一部報告しておきます。

会員増強について：近隣地区と空白の地区がないか？もう一度調べて欲しいと。会員皆で推薦者のリス

トを作り、そこで、再検討をする。向笠元ＲＩ会長は勧誘を6度断ったそうです。増強は断られても何度も誘う

事が大切です。

他クラブでのメーキャップをすすめています。他のクラブに行けば、いろんな意味で勉強になります。活気

のあるクラブ、またそうでないクラブと、参考になります。地区大会への参加要請がありました。以上が懇談

会の報告です。

21日は行橋高校でのインターアクトクラブの例会に参加してきました。久しぶりでの例会です。ここ2年間

の間では初めての例会だと思います。参加された方々本当にご苦労さまでした。永岡委員長ありがとうござ

いました。また25日の日曜日は美夜古青年会議所主催の行事に参加してきました。前半は村上副会長に

お願いして、後半の部のみの参加でした。感想を一言でいえば、ロータリーもライオンズも青少年育成の面

では負けてると思いました。人間力大賞授賞式並びに美夜古寺子屋第二期生卒塾式があったのですが、

人間力大賞にはうちのメンバーの江本さんもエントリーされていて特別賞をもらっています。あとでその内

容を言ってもらいます。

美夜古寺子屋とは、この地域で活躍出来るリーダーの育成を目的にして、小学生の高学年を対象にして

7ヶ月間で14講座を行ってるのですが、入った時と出る時の子供は見違える程成長しているとの事です。ボ

ーイスカウトみたいなものと思われます。20名ほどの定員で一般募集した子供たちですが、卒塾式の子供

達の言動をみると、素晴らしい子供達だと思いました。上杉鷹山公も言ったように100年の計を立てるには

まず人材育成だと、その事を行ってるようです。人として何が大事かを学ぼう、故郷を愛する気持ちを持と

う、等を基本方針として活動しています。本当に素晴らしい試みと思いました。私達のクラブにはインターア

クトクラブがあります。その生徒及び、クラブの指導育成に、もっと力を入れて素晴らしいインターアクトクラ

ブに育てて行きたいと思います。

委員会報告

親睦委員会（江本庸時）

・10/28日(水)18:30～ 紀亭にて親睦委員会・新会員歓迎会が開催されます。ふるってご参加ください。

出席報告（土居通広）

・会員数46 病欠0 欠席17 出席29 メークアップ3 出席率69.57％ 累計出席率81.79％

お客様が多くお越し頂いたので沢山いるように見えますが80%に届いていません。

多いのはお客様とお昼のおかずです(笑)



幹事報告（川中作文）

・波多野ガバナーより公式訪問のお礼状

・前年度中島ガバナーより地区大会記録DVD

・国際ロータリーより雑誌「The Rotarian」11月号

・国際ロータリー日本事務局よりポール・ハリス・フェローメダル購入方法の連絡（今年度より有料化）

・行橋ライオンズクラブより「紅葉例会」の案内 11/18(水)18:45～ 京都ホテル

・美夜古青年会議所より「人間力大賞」授賞式の参加のお礼状

・行橋「小さな親切」運動の会より 会報第380号

・苅田商工会議所より 苅田会議所ニュース

・理事会報告 寺崎吉次会員が9月末をもって退会されました。

社会奉仕委員長の後任は末松孝一会員と決定しました。

・例会変更 豊前西ＲＣ 11/ 6(金) → 18:30～「夕食例会」築上町中央公民館

豊前ＲＣ 11/12(木) → 12:30～「職場訪問」ケアポートぶぜん2番館

11/19(木) → 18:30～「会員増強夜間例会」築上館

行橋みやこＲＣ 11/11(水) → 12:30～「職場例会」スカイホテル苅田

・会費引落とし 11/10(火) 会費17,750円 公式訪問懇親会費2,000円

本日のプログラム／ロータリー財団アワー

地区ロータリー財団委員会副委員長

補助金担当 安東清美様

日頃はロータリー財団へのご協力ありがとうございます。

私は戦後間もない幼少のころ蓑島と行事に住んでおりました。

ご縁のある行橋にお呼び頂き感謝しております。

・プレゼン資料をもとにロータリー財団の使命

状況と地区補助金等について有意義なレク

チャーをして頂きました。

・2700地区の地区補助金について

9クラブ、＄28.500の申請をしていましたが、

財政ひっ迫のあおりをうけ3クラブは認証が

とれませんでした。留学生との国際交流や

スポーツとコンサートは認可が非常に困難

になっています。

行橋ＲＣの緑化再生事業については当初の認証額31万円に対し約10万円上乗せの予定です。

認可が下りましたら有効にご使用ください。

ニコニコ発表

・卓話謝礼をニコニコとして頂きました。 大ニコニコ（安東清美様）

・久々のメイキャップでお世話になります。 中ニコニコ（苅田ＲＣ 定野邦男様）

・久しぶりに行橋クラブにメークアップにきました。ありがとうございました。 （苅田ＲＣ 中村秀勝様）

・初めてのメークアップありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。 （苅田ＲＣ 中村 守様）

・安東ロータリー財団副委員長、卓話ありがとうこざいます。 （小坪会長）

・地区ロータリー財団副委員長、安藤さま本日の卓話ありがとうございました。 （川中幹事）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

・安藤さま卓話ありがとうございました。 （園部会員）

・10/31～11/8まで三女がカナダに留学していますので、様子見に行ってきます。 （宮田会員）

本日計 ２１，０００円 累計 ２８７，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

１０月２８日(水)１８：００～ 紀亭

「親睦委員会 ＆ 新会員歓迎会」

←今年度新会員を対象にした勉強会

安本親睦委員長から親睦委員会の仕事について説明

本日のゲスト

門田一郎会員 山下典文会員 今井健二会員
10/20入会 10/6入会 9/1入会

↑若山副会長「安本さんからの差入れです！」
安本さん、ありがとうございます

【訃報】10月16日(金) 田中会員のお母様がご逝去されました。事後となりましたがご報告致します。

行橋高校文化祭 １１月１４日(土)

インターアクトクラブ バザー用品提供のお願い

毎年、皆様にご協力頂いておりますが、

今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。

事務局、または例会場にて受け付けます。

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会


